

Un joven sorprendido con droga: "Solo vendo a amigos y conocidos"



Solo le vendía la droga a los amigos y conocidos. Ese fue el argumento que un joven de 24 años aportó a la [Policía Local de Málaga](https://www.malagahoy.es/tag/sucesos_malaga/) [https://www.malagahoy.es/tag/sucesos_malaga/] cuando le decomisaron en un cacheo **varios dosis de hachís y marihuana...**

Policías locales de Málaga. Javier Albiñana. Málaga Hoy

La noticia en los medios

Ver noticia en Málaga Hoy

[https://www.malagahoy.es/malaga/joven-sorprendido-droga-vende-amigos_0_1441056052.html]